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さ
ら
に
、
ま
だ
公
募

が
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て
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な
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の
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療
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療
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が
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検
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し
て
お
り
「
事
前
の
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。
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検
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「常陽新聞」
（2013.4.9 付）よ

り転載

記事全文は左記

取手駅西口

本図は市の資料を基に
「明るい取手」編集部が作成

取手駅西口開発
公有地売却 〝談合疑惑〟裁判へ

市民 7人が、藤井市長らに 5900 万円の弁済求め提訴
　4 月 8 日、小泉眞理子元市議、宇野木紀代子元市議、高木晶元市議を含む市民
７人が、藤井信吾市長、貴名功二副市長、市担当職員（当時）２人の計４人に、
総額 5900 万円を取手市に弁済することを求め水戸地裁に提訴しました。

市有地 /458.33ｍ2
県有地 /840.88ｍ2

医療モールを建設している
民間事業者に売却した土地面積

パワーハラスメントの発生状況／実際に過去 3 年間にパワーハラスメントに関
する相談を 1 件以上受けたことがある企業は回答企業全体の 45.2% で、実際にパワー
ハラスメントに該当する事案のあった企業は回答企業全体の 32.0％であった。　一方、
従業員に関しては、過去 3 年間にパワーハラスメントを受けたことがあると回答した
者は回答者全体の 25.3% であった。企業に寄せられるパワーハラスメントに関する相
談について、当事者の関係をみると、「上司から部下へ」、「先輩から後輩へ」、「正社員
から正社員以外へ」といった立場が上の者から下の者への行為が大半を占めている。

「職場のパワーハラスメントに関する実態調査」の報告書から
厚生労働省が 2012 年に実態調査を実施し、結果を 12 月にマスコミに公表

筑波山

パワーハラスメント、あなたの職場は大丈夫ですか。

医療モール建設地

文
中
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記事は裏面です。

駅ビル
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歩行者
デッキ

医療モール

取手駅西口

自走部分

5.6億円
建設事業費

　市の説明によれば、「取手駅西口周辺にある駐輪場を 1 カ所に集中させる。新設す
る『駐輪場ビル』は今後、利用者は減少することを考慮し、「自走式」（全体の約 5割）
部分の建築物は、10 年後には他の利用に用途変更する」としています。
　将来には利用者が減るとわかっているのに、〝豪華〟なビルがどうして必要なの…。

■　利用者減少すると予測しながら、それでも「駐輪場ビル」を新設…信じられない？

駐輪場ビル

7.0億円
ビル 1棟の移転補償費

12億円
建設事業費
ウェルネスプラザ

山一ビル

駐輪場ビル

　「歩行者デッキ」は取手駅西口デッキから「医療モール」（民間事業者が建設中）に
接続するというもの。「歩行者デッキ」建設の目的はどこにあるのでしょうか。

■　民間「医療モール」につなぐ歩行者デッキ…だれのために？

7.7億円
建設事業費
歩行者デッキ

■　駅西口正面を区域とするＡ街区内のビル（上図・
山一ビル）部の区画整理予算約 7 億円が計上され
ています。この予算は、移転補償費（ビル解体費、
ビル再築費、営業補償費…等）です。

( 幅 4ｍ、長さ 118 メートル）

　多くの地方自治体の現状は、人口の減少、高齢化の進行、少子化、
生産年齢人口の減少などきびしい状況です。こうした状況を打開する
道筋をしっかり立てることが求められています。
　しかしながら取手市は税収減を理由に、福祉、教育、子育て支援、
地元業者への支援など暮らし応援のあらたな施策は貧しく、市民に負
担増をおしつけています。その一方で「駅前開発」と称して、多くの
市民がのぞんでもいない｢ウェルネス・タウン」・〝箱モノ〟建設に巨

額の税金を投入しています。
　平成 25 年度の駅西口特別会計予算（取手駅西口開発費）は、実に
前年 3倍の約 20 億円におよんでいます。このような逆立ちした市の
やり方はもうゴメンです。今、必要なことは生活優先の拡充施策です。

「取手駅西口開発」に平成 25 年度の 1年間で
19 億 8000 万円の税金が使われます。

　市民のみなさんから、「取手駅西口開
発・『ウェルネスタウン・取手』」につい
て知りたい。市の情報だけではわからな
い」と問い合わせが現在でも多くよせら
れています。

今すすめられている計画です

教育・福祉・暮らし…への
施策は貧しく

前年比
３倍

事業者が提案した
医療モールイメージ図

■　昨年 7 月に「ウェルネスプラザ」
計画案へのパブリックコメントが実
施され、180 件の意見。反対する意
見が 8 割を超え、賛成意見は約
10%。市はこれを無視し、強引にす
すめています。

注／本記事の事業費は市議会、市資料で明らかにされた
ものです。その後、事業契約、土地取得等費用の確定し
たものがあり、総事業費額は多少の変更が出ています。

平成 25年度一般会計予算　
　総額 340 億 3000 万円
( 主な歳入）
■市民税　144 億 1817 万 9000 円
　昨年度より 3億 6621 万円減（2，5％減）
・個人市民税　納税者 1.72％減　予算額 3.95％減
・法人市民税　事業所 3.89％減　予算額 4.74％減

人口減少
不況
無策…

ご存知ですか

山一ビル

ウェルネスプラザ

取手駅西口土地区画整理事業
平成 5年開始～いつ完了するかは？
事業費総額 177億円（基盤整備費だけで）

ウェルネス・タウン取手の創造
事業費総額
　当初 38億円→現在 46億円
　　→今後？億円

ウェルネス・タウン取手の創造

ウェルネス・タウン取手の創造

17億円建設事業費取手駅東西自由通路
ウェルネス・タウン取手の創造 　現在、具体的なも

のは明らかされてい
ません。

ウェルネス・タウン取手の創造

取手駅西口土地区画整理事業の一部


